



Dudelsack Band „The German Flatland Pipers“



Unsere Dudelsack-Band „The German Flatland Pipers“ wurde von Frank, Jens und Stefanie in Mai 2011 gegründet. Nicht wie vermutet bei einem Gläschen schottischem Whiskey, sondern mit einem Glas Bismarck Quellwasser. Seitdem spielen wir gemeinsam auf der „Great Highland Bag Pipe“, dem original schottischen Dudelsack, auf diversen Veranstaltungen und Feierlichkeiten. Zu hören sind viele traditionelle schottische Musikstücke. Oktober 2012 bekamen wir Zuwachs von Christine. Eine erfahrene Snare Trommlerin. Zum üben treffen wir uns immer in der Nathan-Söderblom Kirche in Reinbek. Die

Akustik ist in der Kirche perfekt. Die Leidenschaft zum Dudelsack, treibt uns voran. Am 2.12.2013 haben wir unser neues Band-Logo ins Netz gestellt.

Viele tolle Auftritte haben wir bereits erfolgreich absolviert. Dabei sind Highlights wie: Highland Games in Eckernförde, Kölbrandbrücken Lauf Hamburg, Haspa Marathon Hamburg, Schotten-Hochzeit - Schloss Reinbek, vier Hochzeiten und eine Traumreise - Fernsehsender VOX, Erstürmung des Bergedorfer Schlosses und es folgen weitere.